

Declaraciones a su llegada desde Estados Unidos - salud señora Luisa Durán
PUDAHUEL, 6 octubre de 2003

Quisiera agradecerles a ustedes el esfuerzo de estar acá a esta hora de la mañana. Ustedes saben, ésta ha sido una semana difícil, han sido días difíciles para la familia, pero con el cariño de todos Luisa está saliendo adelante.

Quisiera también señalar, junto con eso, mis agradecimientos a todos los que nos han hecho llegar tantas palabras de aliento y de estímulo, muchos que han dicho que sus oraciones van a estar con nosotros y espero que pronto mi esposa pueda estar también de regreso en Chile.

Pero también quisiera decir que al mirar a Chile desde fuera y ver un país que funciona, que camina, que progresá, que se le mira con respeto, uno siente orgullo por lo que estamos haciendo. Si pude estar una semana afuera acompañando a Luisa, es porque este país funciona y funciona bien. Acá están el vicepresidente y los ministros, uno sigue en contacto con ellos, pero el país no requiere de nadie en especial para funcionar bien cuando las cosas se hacen bien y eso es algo de lo cual debemos estar todos muy orgullosos.

El afecto de tantos nos hace también llegar con más ánimos para seguir trabajando juntos por el bienestar del país y la unidad que hemos tenido como familia me gustaría verla también en el país. Muchas gracias.

Pregunta: Presidente, ¿cómo ha evolucionado la salud de su señora, y cuánto tiempo más de recuperación ella va a necesitar allá?

S.E.: Ella va a permanecer algunos días en el hospital, esperemos que esta semana la den de alta, pero los médicos desean seguir haciendo algún tipo de chequeos y debiera permanecer algún tiempo más en Boston. De manera que yo creo que tiene todavía para una semana o diez días más fuera de Chile.

Pregunta: Señor Presidente, buenos días. ¿Cómo se afrontan esos días que vienen si un pilar fundamental como es su esposa?

S.E.: Bueno, hemos sido un matrimonio muy avenido y muy unido, pero también, por razones de trabajo, durante muchas épocas hemos estado un poquito separados, de manera que... pero ahora con el teléfono y todas esas cosas es más fácil hacerlo.

Pregunta: Respecto de temas internos, Presidente, ¿cómo vio usted la celebración del 5 de octubre, se dijeron muchas cosas e incluso se volvieron a mencionar algunas autocríticas al interior de su conglomerado, cómo recibe las visiones que tuvieron los ex presidentes en el día de ayer?

S.E.: Voy a tener ahora una reunión con los ministros para ponerme un poquito al día de lo que son las cosas, sé que la fiesta ayer fue una cosa multitudinaria y muy exitosa y que es una expresión de un país que quiere celebrar en ambiente de libertad, en nuestras calles, en nuestras plazas, nuestros parques, porque eso es una democracia. Y lo otro yo creo que es bueno, es bueno que haya un debate, es bueno que hayan puntos de vista, porque así se construyen los países, con diversidad, con puntos de vista distintos. Creo

que en la coalición es bueno que se aireen un poco estos temas, pero mayor precisión se la puedo dar en un ratito más, después de que tengamos una reunión con el ministro. Gracias.